

CONTRE LA LOI BLANQUER ÉCOLE DÉSERTE VENDREDI 12 AVRIL 2019

Les parents d'élèves FCPE s'associent au choix exprimé par les parents et enseignant·es réunis en assemblée générale lundi : pour envoyer un message fort, ne mettons pas nos enfants à l'école vendredi 12 avril !

Contre le financement par les communes des maternelles privées

Contre les regroupements écoles – collèges au sein des Établissements des Savoirs Fondamentaux

Contre le remplacement des directeurs et directrices par un·e principal·e du collège

Contre les suppressions de postes d'enseignants titulaires

Contre leur remplacement par des étudiants en licence 2

Contre la diminution du nombre d'adultes pour accompagner les élèves en situation de handicap

PAS D'ENFANTS DANS LES ÉCOLES DE MONTREUIL VENDREDI 12 AVRIL!

Attention : c'est un choix ! Si vous souhaitez que votre enfant aille à l'école il sera accueilli normalement.